

**ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
V LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA**



V LEGISLATURA

PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comité de Estudios y Estadísticas sobre la Ciudad de México
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Salón Uno, 2º piso, Gante 15

20 de mayo del 2010

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO JUAN PABLO PÉREZ MEJÍA.- Vamos a dar apertura a la segunda sesión ordinaria del Comité de Estudios y Estadísticas sobre la Ciudad de México.

Queremos manifestar que tenemos una asistencia de 3 diputados. Dado que la diputada Aleida Alavez ha firmado su asistencia, pero tuvo que subir a otra comisión, entonces por lo tanto para los efectos legales declaramos el quórum y por lo tanto la apertura de esta sesión ordinaria.

Se encuentra la diputada Aleida Alavez y el diputado Julio César Moreno.

Simplemente esta sesión es para informar los acuerdos que se han alcanzado dentro del Comité, del cual ya todos conocemos.

Estos acuerdos implican la realización de un desayuno el día 31 de mayo para darle seguimiento al acuerdo de la convocatoria de tesis que este Comité expidió junto con el Comité de Asuntos Editoriales, que también ya fue aprobado en este Comité y que es para premiar a las mejores tesis de licenciatura o postgrado que tengan que ver con la Ciudad de México.

Por lo tanto en ese desayuno se invitarán a diversas autoridades de universidades o escuelas donde se impartan diversas carreras y se realicen estudios a nivel tesis, para contribuir al desarrollo de la Ciudad de México.

Asimismo informamos que este Comité ha llegado al acuerdo para llevar a cabo un foro que lleva por nombre La ciudad que somos. En este foro se ha llevado sesiones de trabajo previamente con todos los asesores y ya se ha acordado que se realice este foro el 17 y 18 de junio en la sede de la Comisión de los Derechos Humanos del Distrito Federal. Contará con 4 mesas de trabajo, que ya en la carpeta que se les ha dado vienen incluidas.

El objetivo es destacar cuál es la ciudad que queremos y que es parte de los objetivos que tiene este Comité de Estudios y Estadísticas sobre la Ciudad de México.

Simplemente para que quede constancia en la versión estenográfica de esta sesión, queremos manifestar que se ha puesto a consideración el acta de la sesión anterior y los diputados que firmamos están de acuerdo. Sin embargo, vamos a hacerlo para que quede constancia en la versión estenográfica.

EL C. DIPUTADO JULIO CESAR MORENO RIVERA.- A favor y también, Presidente, en lo subsecuente, en las propuestas, de no haber ninguna propuesta en contrario, es evidente el consenso que hay por parte de las propuestas que vierte la Presidencia de este Comité.

EL C. PRESIDENTE.- Juan Pablo Pérez, a favor.

Simplemente también para manifestar que los dos acuerdos aquí se han mencionado, tanto el seguimiento a la convocatoria de tesis y también la propuesta para la realización del foro La ciudad que somos, en conjunto con la Comisión de Derechos Humanos, es una propuesta ya consensuada con todos los diputados que integran este Comité, que por causas de fuerza mayor hoy no pudieron estar presentes; sin embargo, al hacer el quórum, manifestamos que esta propuesta se va a llevar a cabo.

Nada más para mencionar, para que quede en la versión estenográfica, que este foro contará con cuatro mesas de trabajo: la primera de ellas *Construcción de Ciudadanía*, la segunda es *Desarrollo Económico*, la tercera *Urbanismo y Ciudadanía*, y la cuarta *Historia*.

Ya en la carpeta que les hemos entregado a los diputados tienen la participación de los diferentes ponentes que colaborarán en ese sentido con nosotros y también cada uno de los integrantes de este Comité será moderador de cada una de estas mesas que se han mencionado.

Si el diputado Julio César quiere hacer uso de la palabra, adelante.

EL C. DIPUTADO JULIO CESAR MORENO RIVERA.- Nada más, Presidente, para comentar, yo me encuentro incluido dentro de la mesa cuatro, *Historia*, si es mi decisión de participar en otra mesa o cambiar, ¿no hay ningún problema? Sólo para dejar nota.

EL C. PRESIDENTE.- Sí, claro, esta es la propuesta que ya había sido un poco platicada con los asesores, que los diputados nos permitieran trabajar conjuntamente. Sin embargo habrá una reunión previa todavía a este foro con la secretaría técnica de este Comité, los asesores que así determinen cada uno de los diputados para afinar estos detalles y ahí podremos hacer el cambio de la mesa, la que usted nos proponga.

EL C. DIPUTADO JULIO CESAR MORENO RIVERA.- Muy bien. Gracias.

EL C. PRESIDENTE.- Entonces damos por concluida la sesión de este Comité y agradecemos a todos su presencia.
